## Thomas Schmuderer neuer Vereinsmeister bei den Stockschützen

## Barbara Wimberger und Mathias Hahn weitere Titelträger

Guten Stocksport brachte auch die diesjährige Vereinsmeisterschaft im Ziel- und Stockschießen bei den Stockschützen. Insgesamt 24 Schützen beteiligten sich an mehreren Abenden in der Mehrzweckhalle beim Kampf um die Vereinsmeistertitel. Verteidigen konnte dabei Thomas Schmuderer seinen Titel bei den Herren mit insgesamt 255 Punkten (137/118) vor Gerhard Hahn 223 (111/112) und Franz Mangstl 215 (106/109). Bei den Damen holte sich Barbara Wimberger den Titel mit 211 Punkten (112/99) vor Marianne Hahn 162 (96/66). Bei den Alten Herren Ü 50 behauptetet sich Johann Zanklmaier mit 208 Punkten (105/103) vor Helmut Kammergruber 201 (101/100) und Max Kastenhuber 180 Punkte( 88/92).

Vereinsmeister in der Jugend wurde Mathias Hahn 266 Punkte (117/149) vor Michael Zanklmaier 174 (81/93) und Lorenz Zanklmaier 171 (115/61). Mehr als spannend verlief der Titelkampf in der Schülerklasse, wo am Ende die ersten Vier lediglich vier Punkte trennten. Über den Titel jubelte schließlich Ferdinand Hahn 103 Punkte vor Maxi Eder 102, Emma Hahn 100 und Korbinian Hahn 99 Punkte. Eine Woche später ging die Vereinsmeisterschaft im Mannschaftsspiel über die Bühne, wo insgesamt sieben Mannschaften auf Stock und Daube zielten. Mit Losentscheid wurden die Teams zusammengestellt und es entwickelte sich hinter den überlegenen Vereinsmeistern mit Mathias und Korbinian Hahn sowie Michael Zanklmaier 9:3 Punkte ein hochdramatischer Kampf um die weiteren zwei Podestplätze.

Nicht weniger fünf Teams hatten jeweils 6:6 Punkte auf dem Konto, so dass nach der neuen Punktewertung die Differenz der Plus- und Minuspunkte den Ausschlag gab. Mit plus fünf ging schließlich Silber an Emma Hahn, Alfons Stadler und Martin Schmuderer vor dem Team mit Daniel Rettenböck, Ferdinand Hahn, Lorenz Zanklmaier und Barbara Wimberger, die sich mit drei Pluspunkten über die Bronzemedaille freuten.

Im Anschluss an die Titelkämpfe überreichte Spartenleiter Johann Zanklmaier und Gerhard Hahn den besten Einzelschützen und Mannschaften Medaillen in Gold, Silber und Bronze.



Die neuen Vereinsmeister und Platzierten bei den Stockschützen im Zielschießen: Hinten von links: Max Kastenhuber, Lorenz Zanklmaier, Johann Zanklmaier, Thomas Schmuderer, Barbara Wimberger, Mathias Hahn, Michael Zanklmaier, Helmut Kammergruber und Gerhard Hahn. Vorne von links: Emma und Korbinian Hahn, Daniel Rettenböck, Ferdinand Hahn, Markus Joachimbauer, Samuel Hahn, Olli Dietrichsbruckner und Maxi Eder.



Siegerehrung im Mannschaftsspiel- von links Ferdinand Hahn, Barbara Wimberger, Daniel Rettenböck, Lorenz Zanklmaier, Michael Zanklmaier, Korbinian Hahn, Mathias Hahn, Martin Schmuderer, Emma Hahn und Alfons Stadler.